

Lomé on 02/6/2024: Opening statement of the Pan-African forum for the mobilization and structuring of climate finance by Ambassador Seyni Nafo, Africa Adaptation Initiative Coordinator:

"It is an honor for us, as the African Adaptation Initiative, as the initiative for the adaptation of African agriculture, I have the small honor of representing these two initiatives.

To move us forward on this theme, I would like to thank all our partners, first of all thank the Togolese authorities for their legendary hospitality, this is the second time that we are present in Lomé, we are in "Lomé 2", I believe that we are already preparing "Lomé 3", before the end of the year, so thank the Togolese authorities at the highest level for the interest, the support they give us. Also thank our partners, the Gates Foundation and the African Capacity Building Foundation ACBF.

Thanking you, the designated national authorities, for your trust. It is already, I think, three/four years that we have been operating together, and we know what your difficulties are. I also like to recall that I myself was in another life a designated national authority, I believe that I hold, I very much like to recall, I hold the record; I think I stayed for two weeks as a designated national authority before being replaced. I know how difficult it is, I know how high the expectations are when you are a national authority. So I couldn't meet expectations, and that's why I was dismissed. And that's why we really wanted to support you. It's a difficult task, it's a thankless task. We are tasked with mobilizing resources, and resource mobilization is a profession in its own right. There are banks that specialize in resource mobilization, I see the West African Development Bank around the table, it's a full-time job. We make a person responsible for sometimes mobilizing amounts that are higher than our budgets. What we want to humbly implement at our level is really to have a holistic approach, we are at our 2nd forum, we try to be as technical as possible. So this second forum will look specifically, as has been recalled, at modeling in a specific sector, that of agriculture and then at insurance instruments, micro insurance.

We have other activities, you are with us in this "Readiness" at 23, which is and until today the largest preparatory program in the world of climate finance, we will continue, we will launch together an investment fund, to look at SMEs and support our SMEs in the food security value chain, we are launching this fund.

We will also have the opportunity to talk about it so that you can inform SMEs in your countries, it is also an opportunity to announce the holding in a few weeks of a "Rabat 2". My brother, Riad (Balaghi) spoke of a "Rabat 1", we are going to have a "Rabbat 2", where we will launch a project preparation facility for the adaptation fund and for the Green fund. You will also be invited so that plans, programs, portfolios can truly move from planning to portfolio structuring, which truly constitutes financial engineering to be comfortable with several types of financial instruments, and being able to achieve goals.

Once again we will spare no effort to assist you and once again I know how many expectations there are. Thank you for being with us and finally I am truly honored to declare opened this second forum on the mobilization and structuring of climate finance which aims at modeling and microinsurance for agriculture, thank you."

Ambassadeur Seyni Nafo.

Lomé le 6/02/2024: Déclaration d'ouverture du forum Panafricain pour la mobilisation et la structuration de la finance climat par de l'Ambassadeur Seyni Nafo, Africa Adaptation Initiative Coordinator:

“C'est un honneur pour nous, en tant que Initiative Africaine d'adaptation, en tant que initiative de l'adaptation de l'agriculture africaine, j'ai l'infime honneur de représenter ces deux initiatives. Pour nous faire avancer sur cette thématique, je voudrais remercier tous nos partenaires, remercier d'abord les autorités Togolaises pour leur hospitalité légendaire, c'est la deuxième fois que nous sommes présents à Lomé, nous sommes à “Lomé 2”, je crois que nous préparons déjà “Lomé 3”, avant la fin de l'année, donc remercier les autorités Togolaises au plus au niveau pour l'intérêt, le soutien qu'elles nous apportent. Remercier également nos partenaires, la fondation Gates et la fondation africaine sur le renforcement de capacité l'ACBF.

Vous remerciant, les autorités nationales désignées, pour votre confiance, c'est déjà, je pense, trois/quatre années que nous fonctionnons ensemble, et nous savons quelles sont vos difficultés. J'aime d'ailleurs rappeler que moi même j'ai été dans une autre vie autorité nationale désignée, je crois que je détiens, j'aime beaucoup le rappeler, je détiens le record; je pense que je suis resté deux semaines autorité nationale désignée avant d'être remplacé. Je sais oh combien c'est difficile, je sais oh combien les attentes sont élevées quand vous êtes autorité nationale. Donc moi je n'ai pas pu combler les attentes, et c'est donc pour ça que j'ai été démis. Et c'est pour ça que nous avons souhaité vraiment vous accompagner. C'est une tâche qui est difficile, c'est une tâche qui est ingrate. On nous charge de mobiliser des ressources, et la mobilisation de ressources est un métier à part entière. Il y a des banques qui sont spécialisées dans la mobilisation des ressources, je vois autour de la table la Banque Ouest Africaine de développement, c'est un métier à temps plein. On responsabilise une personne pour mobiliser parfois des montants qui sont supérieurs à nos budgets. Ce que nous voulons mettre en œuvre humblement à notre niveau, c'est vraiment d'avoir une approche holistique, nous sommes à notre 2e forum, nous essayons d'être le plus technique possible. Donc ce deuxième forum va regarder spécifiquement, comme il a été rappelé, la modélisation dans un secteur spécifique, celui de l'agriculture et puis les instruments justement d'assurance, de micro assurance.

Nous avons d'autres activités, vous êtes avec nous dans cette “Readiness” à 23, qui est et jusqu'à aujourd'hui le plus grand programme préparatoire au monde d'ailleurs de la finance climat, nous allons continuer, nous allons lancer ensemble un fond d'investissement, pour regarder les PME et soutenir nos PME dans la chaîne de valeur sur la sécurité alimentaire, nous lançons ce fond là. Nous allons d'ailleurs avoir l'occasion d'en parler pour que vous puissiez informer les PME dans vos pays, c'est l'occasion également, d'annoncer la tenue dans quelques semaines, d'un “Rabat 2”. Mon frère, Riad (Balaghi) a parlé d'un “Rabat 1”, nous allons avoir un “Rabat 2”, où nous lancerons une facilité de préparation de projet pour le fond d'adaptation et pour le fond Vert. Vous serez également conviés afin que les plans, les programmes, les portefeuilles, puissent véritablement passer de la planification à la structuration de portefeuilles, ce qui constitue véritablement de l'ingénierie financière pour être à l'aise avec plusieurs types d'instruments financiers, et pouvoir atteindre des objectifs.

Encore une fois nous ne ménagerons aucun effort, pour vous assister et encore une fois je sais oh combien les attentes sont nombreuses. Merci d'être avec nous et pour finir je suis vraiment honoré de déclarer ouvert ce second forum sur la mobilisation et la structuration du finance climat qui a pour terme la modélisation et la micro assurance pour l'agriculture, je vous remercie.”

Ambassadeur Seyni Nafo.